
   

PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 015/2021          Cruzeiro do Sul, 30 de agosto de 2021. 

 

 

A Vereadora que este subscreve requer que seja encaminhado à Administração 

Municipal para que responda o seguinte: 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES 

 

 Solicito que a Administração Municipal, através da Secretaria de Saúde e 

Saneamento, informe se está ocorrendo algum problema de falta de suprimento dos 

medicamentos ou alguma excepcionalidade. 

 Vários munícipes estão questionando acerca dos medicamentos que estão faltando 

no posto de saúde, medicamentos estes que as pessoas retiram mensalmente. 

 É de suma importância que a o Poder Executivo esclareça a situação à comunidade. 

 Certa de ter a atenção dos demais pares. 

                                     

 

    MARNI E. TRENTINI LEDUR 

          Vereadora 

 

 

 


